

L'Argentine dénonce l'ingérence de l'OEA dans le processus électoral



Buenos Aires, 24 octobre, RHC-PL.-Le gouvernement argentin a relevé que l'audience publique organisée par la Commission Inter-américaine de Droits de l'homme constitue une manœuvre politique évidente visant à intervenir dans le processus électoral de ce dimanche.

Dans une lettre, le Ministre argentin des affaires étrangères , Héctor Timerman, qualifie d'inacceptable, d'inadmissible et d'infondée l'audience publique que cet organe de l'OEA a organisée deux jours avant les élections.

Par ailleurs, dans la missive Héctor Timerman qualifie cette manœuvre d'opération politico-médiatique grossière, prétendant saboter le processus électoral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73723-largentine-denonce-lingerence-de-loea-dans-le-processus-electoral>



Radio Habana Cuba